



Wiental-Begrünung

Die Bezirksräte Georg Heinrichsberger (FPÖ), Johanna Sperker (ÖVP), Marcel Höckner (SPÖ), Johannes Bachleitner (NEOS) und Christopher HETFLEISCH-KNOLL, MA (GRÜNE) stellen in der Bezirksvertretung am 10. März 2021 folgende

Resolution

Die Bezirksvertretung Hietzing spricht sich für die Begrünung und den Ausbau des Wientals als Naherholungsgebiet von Hütteldorf stadteinwärts aus.

Begründung:

Das Gemeindepaket, wovon Wien mit mehr als 600 Millionen Euro maßgeblich profitiert, ist für Wiens Bezirke und Grätzler eine große Chance, richtige Grätzeloasen zu schaffen. Der derzeitige Zustand des Wientalweges von Hütteldorf stadteinwärts als Betonwüste entspricht nicht den Möglichkeiten der Stadtentwicklung in diesem Bereich. Die Renaturierung und Schaffung eines Naherholungsgebietes wie von Hütteldorf stadtauswärts muss das Ziel sein. Mit einer durchgängigen Begrünung würde die Fläche zu einer echten Naturoase werden, die vom ganzen Bezirk genutzt werden kann. Die Ausstattung mit hochwasserfesten Pflanzen und Bänken sowie eine Beleuchtung machen Sinn. Trotz mehrmaligen Zusagen ist die Umsetzung bis dato unterblieben.

BR Mag. Georg Heinrichsberger



ANRAINER-PARKEN



HIETZING

KAI - HAUPTSTRASSE